

Bernier n'entend pas intervenir en faveur du Canadien coincé au Soudan

Section: Politique

Byline: Toupin, Gilles

Outlet: La Presse

Title: Bernier n'entend pas intervenir en faveur du Canadien coincé au Soudan

Page: A19

Date: 2008-05-01

Le citoyen canadien Abousifian Abdelrazik, coincé au Soudan depuis près de cinq années, parce qu'Ottawa refuse de renouveler son passeport, n'est pas près d'être rapatrié. Questionné par l'opposition qui considère comme "injuste" le traitement réservé à M. Abdelrazik, contre qui aucune accusation n'a été portée, le ministre des Affaires étrangères, Maxime Bernier, a répondu que le Canada apportait de l'aide humanitaire et médicale au ressortissant canadien mais que ce dernier ne pouvait rentrer au Canada par ses propres moyens parce qu'il "figure actuellement sur la liste des terroristes présumés des Nations unies, affiliés avec Al-Qaeda, les talibans ou Oussama ben Laden". M. Bernier n'a pas indiqué qu'il intercéderait auprès de l'ONU pour faire retirer le nom de M. Abdelrazik de cette liste noire.